

LOISIRS et Culture

CONCORDIA

Sortie des brumes de l'hiver et des mornes répétitions de cette longue période, la Concordia, toute guillerette a refait sa première apparition, le samedi 26 mars, pour la Mi-Carême.

La Section de Jeunes avait organisé une Calvacade qui sema la joie et les rires dans tout le pays : le thème en était la traditionnelle Noce 1900 : On imagine sans peine les cocasseries des déguisements et les astuces de l'imagination d'une équipe de jeunes : garçons et filles, bien décidés à célébrer le retour des beaux jours. Nos compléments aux organisateurs de la Section de Jeunes qui — nous le savons — ont encore d'autres projets en vue.



La Concordia a inscrit en outre au programme de ses sorties et manifestations 1960 : différentes participations aux Fêtes P.G. régionales (Châtel - Le Rupt - Raon-l'Étape) ainsi que la FÊTE DES ROSES à SAVERNE et des excursions amicales dans le pays lorrain avoisinant.

Sur les rangs : huit nouveaux jeunes musiciens (5 garçons et 3 filles) venant heureusement renforcer l'effectif. Comment ne pas adresser de vibrantes félicitations au chef de la Concordia : M. Maurice Henry et à ses adjoints qui ont patiemment formé, depuis deux ans, au solfège, cette jeune génération de musiciens.

LES AMES VAILLANTES

envisageant la vie en l'An 2000

Une exposition vraiment originale, c'est bien celle que les fillettes de la Verrerie ont proposée à leurs parents et amis. Il s'agissait d'imaginer ce que serait l'existence quotidienne dans une quarantaine d'années (la plupart des fillettes de cet âge verront, en effet l'an 2000).

Le plus amusant était de constater que, même chez des enfants de 11-12 ans, on trouve la perception très sensible des améliorations qui faciliteraient le dur labeur de leurs familles et de leur pays : plongée dans l'avenir, vue par des enfants, certes, mais révélatrice pour les adultes.

TRANSPARENCE

CONFERENCES

Continuant son cycle de Conférences, l'Association TRANSPARENCE transportait, le 23 mars, ses auditeurs dans la Grande Ile :

MADAGASCAR

Deux étudiants malgaches de l'Université de Nancy : Charles Xavier (Sciences-Physiques) et Dona-Lucette (Assistante Sociale - Ecole de Sage-Femme) ont enthousiasmé les assistants par la description qu'ils nous ont faite de leur lointain et admirable pays natal. Avec tact, aisance et humour ils nous ont fait découvrir cette population malgache si attachante qui accède prochainement à l'indépendance tout en restant reconnaissante à la culture française qui l'a imprégnée. Quant aux chants malgaches, ils ont conquis toute l'assemblée : Merci à nos amis.

ACTIVITÉS TRANSPARENCE

A VOTRE SERVICE

— MUSIQUE AMIE :

Prêt gratuit pour 8 jours

— d'un électrophone

— de 20 disques microsillons (classiques et modernes).

(S'adresser à M. Henri Clop).

— MORI - BOULES :

Pour les beaux jours qui viennent : la pétanque. (Pour se remettre des travaux de saison du jardin).

Responsables : M. Noël Mougel - M. Maurice Chaffard.

— TENNIS :

Le court de tennis sera remis incessamment en état afin que la saison sportive puisse débiter déjà en avril.

Responsable : (Inscriptions, raquettes et balles), M. Willy Marx.

— CAMPING et EXCURSIONS :

Toutes documentations dans le prochain numéro de Clartés.

GRUPE PHILATELIQUE

Le 13 mars fut une journée consacrée à la journée du timbre qui se déroulait dans les salons magnifiques de l'Hôtel de Ville de Nancy. Que de beautés et richesses exposées ! Et les marchands ne manquaient pas, c'est ce que l'on appelle en terme philatélique, la bourse aux timbres, les prix étaient en hausse, seules, quelques cartes, à des prix abordables, ont été rapportées à la Verrerie.

FRANCE - U. R. S. S.

Dans le cadre de la visite de M. Kroutchev en France, le comité de la Verrerie a offert un objet du « cri », qui fut remis en mains propres, par Robert Harburger à M. K., ce cadeau accompagnait une toile d'André Jaquemin, conservateur du musée d'Epinal, représentant un village vosgien et qui fut offerte par le comité d'Epinal.